

Se Agrava la Huelga de Estibadores en los E. U.

NUEVA YORK, Oct. 9 (AP). La huelga de estibadores iniciada hace una semana contra las cargas en furgones (container) en la costa Atlántica y del Golfo de México de los Estados Unidos, ha paralizado en puertos norteamericanos a 63 barcos, según la Administración Marítima Federal.

Agregó que la huelga de los 50.000 miembros de la Asociación de Nacional de Estibadores afectó en Puerto a 22 barcos de bandera norteamericana y 41 de otras nacionalidades.

Treinta y ocho buques se encuentran en los Puertos del Golfo, principalmente en Nueva Orleans,

donde unos 4.500 miembros del sindicato votaron hoy para decidir si aceptan una propuesta de sus dirigentes de suspender las medidas contra los barcos de carga general.

Las negociaciones para solucionar el conflicto que inició el 30 de septiembre, están estancadas. El principal Mediador Federal, Wayne Horvitz, mantiene contactos con ambas partes,

pero no están previstas nuevas reuniones directas.

Se informó que los representantes de los armadores en los Puertos del Norte accedieron a la exigencia sindical de que se garantice el mantenimiento de los fondos de pensión y bienestar social en sus niveles mínimos.

Sin embargo, los representantes

—Favor pase a la Pág. 88.

Senador E. U. Condiciona su Apoyo a Tratado con Panamá

WASHINGTON octubre 9. (AP). El Senador Robert Byrd, portavoz de la mayoría demócrata en el Senado, dijo que apoyará los Tratados sobre el Canal de Panamá si se garantiza que Estados Unidos, podrá intervenir en el Canal para defenderlo después del año 2000.

El Gobierno panameño viene diciendo que los Tratados no autorizan la intervención extranjera en Panamá.

Byrd añadió que se debe garantizar a los Estados Unidos derecho de paso prioritario por el Canal Transoceánico en tiempo de guerra o de gran emergencia

nacional. Byrd dijo: "Podré apoyar los Tratados si me aclaran ambas cuestiones satisfactoriamente. Pero tengo que hacer una salvedad. Podría haber cosas que no hemos previsto".

El Senador añadió que "jamás ratificaremos estos tratados" a menos que surjan las garantías deseadas sobre la intervención y el tránsito prioritario.

Uno de los tratados prescribe que Panamá obtendrá soberanía plena sobre toda la Zona del Canal

—Favor pase a la Pág. 61.

No Satisface Plan de Carter Sobre Inmigrantes Ilegales

ANTHONY, NUEVO MEXICO, octubre 9 (AP). (Por Isaac A. Levi). La propuesta del Presidente Jimmy Carter de otorgar amnistía a los extranjeros indocumentados y multar a sus patronos ha sido recibida friamente entre los norteamericanos que residen a lo largo de la frontera con México.

"No es una solución", dijo Mark Miles, Gerente de la Cámara de Comercio de El Paso, Texas. "Crearé un millón de problemas más de los que resolverá. Incluso podría alentar a la gente a violar la

ley. Es un mal precedente".

Muchos agricultores empresarios, funcionarios judiciales y otros ciudadanos expresaron temores de que la ley empeore la situación, precisamente cuando los mexicanos cruzan la frontera en número sin precedente, a causa de las dificultades económicas en su país.

Los que más simpatizan con la iniciativa de Carter la consideran un comienzo. "Pero no un comienzo muy bueno". La mayoría

—Favor pase a la Pág. 21.

Nave "Soyuz-25" Lanza Rusia

MOSCU, 9 octubre (EFE). La Agencia "TASS" informa que la nave "SOYUZ-25", lanzada esta madrugada al espacio, funciona normalmente, tras cinco revoluciones hechas alrededor de la Tierra.

Después de una ligera corrección de vuelo practicada por el Comandante Vladimir Kovalenko, se anuncian los parámetros de la órbita:

Máxima distancia de la superficie terrestre, 318 kilómetros. Distancia mínima 280.

Periodo orbital 90,2 minutos. Inclinación con respecto al ecuador terrestre, 51,6 grados.



ASESINADO. Guernica, España, octubre 9. Foto de archivo del dirigente vasco Augusto Unceta Barrenechea, ametrallado hoy.

Reducen Precio del Café Elaborado en E.U.

NUEVA YORK, octubre 9. (AP). La segunda de las mayores empresas torrefactoras de los Estados Unidos y dos compañías menores redujeron el precio del café al por mayor, medida que se cree trascenderá al bolsillo de los consumidores dentro de pocas semanas.

La compañía Folger sentó la nueva pauta, seguida por otros dos torrefactores menores, redujo el precio de la libra de café molido normal por 20 centavos, a 3,18 dólares por libra y el precio del café instantáneo por tres centavos la onza, a 4,66 dólares por envase de 10 onzas.

La Firma General Foods, productora del café Maxwell House, la más famosa marca de café en los Estados Unidos, no siguió la pauta de inmediato.

"Estamos estudiando la situación", dijo un vocero de

—Favor pase a la Pág. 21.



LOPEZ PORTILLO CON JUAN CARLOS. Madrid, octubre 9. El Presidente mexicano José López Portillo entrega la Cruz del Águila Azteca al Rey Juan Carlos, izquierda, en ceremonia efectuada en Madrid.

Organizan Excursiones para Observar Eclipse Total de Sol

LOS ANGELES, octubre 9. (AP). Un crucero zarpó este fin de semana con 885 pasajeros que pagaron entre 765 y 1.715 dólares cada uno para observar un eclipse de sol desde el punto del Océano Pacífico, donde resultará más espectacular.

"Soy un fanático de los eclipses", dijo Don Goldstein, mientras saboreaba su cóctel en la fiesta de partida anoche a bordo del Fairsea.

El barco se encontrará el miércoles próximo en el mar a 1.200 millas de la costa con la nave gemela Fairwind, que zarpó el primero de octubre de Port Everglades, Florida, para asegurarse que se encuentran en la posición correcta. Los barcos recibirán informes meteorológicos desde el centro de satélites norteamericanos de Redwood City.

Los astrónomos del Planetario Hayden, de Nueva York, dijeron que el eclipse será visible en los Estados Unidos, con más plenitud cuanto más al oeste esté el observador. La Luna empezará a ocultar el sol a las 15.44 EST, llegará al medio a las 16.19 EST y

el eclipse finalizará a las 16.52 EST.

El eclipse será total en una franja al través de la costa del Pacífico de México y llegará a la costa de Colombia, poco antes del ocaso.

En el Fairsea se han añadido a los entretenimientos comunes de los cruceros —juego de tejos en cubierta, torneos de cartas y otros por el estilo— conferencias y seminarios de astronomía, oceanografía, antropología y otros temas para los interesados en los eclipses.

Algunos pasajeros participan en un curso de astronomía correspondiente a un programa de extensión especial de la Universidad de California.

Pero Terry Holcomb, advinadora de cartas y en ocasiones bailarina, dijo en cambio que viaja con su novio, Kit Wilkins, medium y astrólogo profesional, y unos diez estudiantes de ocultismo.

"Un eclipse es una oportunidad muy especial para trabajar con la energía oculta de nuestro grupo", dijo la joven.

Fuerza Especial de Líbano para Detener Combates

BEIRUT, octubre 9. (AP). El ejército libanés ha preparado una fuerza de 1.470 hombres, para enviarla a la explosiva área meridional del país con la misión de poner fin a la lucha que se desarrolla allí entre guerrilleros palestinos y milicianos cristianos, informaron hoy fuentes oficiales.

La fuerza regular libanesa ya ha tomado posiciones en la Provincia Occidental de Bekaa, cerca de la región meridional, donde se proyecta crear zonas de amortiguación entre los dos contendientes, agregaron las fuentes.

El nuevo contingente militar realizó ayer maniobras de entrenamiento en un punto no revelado de esa Provincia. Los diarios locales publican hoy fotografías que muestran vehículos blindados pertenecientes a esta fuerza, en momentos en que abren fuego contra blancos situados en la cima de un cerro, mientras el Comandante en Jefe del Grupo, General Victor Juri, observa las operaciones con prismáticos.

Las fuentes dijeron que el mayor cristiano Adib Saad había sido designado Comandante de la

franja fronteriza con Israel, de casi 100 kilómetros de longitud. La unidad a su cargo incluye tanto a cristianos como a musulmanes.

El ejército libanés se desintegró durante la guerra civil que concluyó hace 11 meses en el resto del territorio libanés, al intervenir una fuerza de pacificación de 30.000 hombres, creada por la Liga Árabe e integrada mayoritariamente por tropas sirias.

Esta fuerza de paz no entró a la franja fronteriza meridional, de 10 kilómetros de ancho, ya que Israel advirtió que no toleraría su presencia en el sector.

Los israelíes dieron apoyo a las milicias cristianas en una serie de operaciones destinadas a desplazar a los guerrilleros palestinos de varias posiciones en el sur del Líbano, para impedir que el área fuera utilizada para lanzar operaciones contra el Estado judío.

Con la ayuda de los Estados Unidos, se acordó el 26 de septiembre un cese del fuego en el área meridional, que fue evacuada luego por

—Favor pase a la Pág. 61.



NUEVO PEINADO DE COMANECI. College Park, Maryland, octubre 9. La gimnasia rumana Nadia Comaneci, estrella de los juegos olímpicos de Montreal, luce un nuevo peinado mientras ofrece una exhibición en la Universidad de Maryland.